

Der Schweizerische Verband für das Cybersicherheitsgütesiegel bescheinigt, dass die unten genannte Organisation die Anforderungen des Labels cyber-safe.ch erfüllt:

Marquis-Gruppe

Die Organisation hat das erforderliche Sicherheitsniveau in Bezug auf organisatorische Massnahmen, IT-Infrastruktur und Mitarbeiterkompetenzen erreicht.

Das Label cyber-safe.ch zeichnet Organisationen aus, die ein verantwortungsvolles Cybersicherheitsmanagement implementiert haben. Das Label beweist einen proaktiven Umgang mit IT-Risiken und bescheinigt die Umsetzung der konkreten Maßnahmen, die das Label fordert.

Präsident Nicolas

Guérin

www.cyber-safe.ch

Generalsekretär Christophe Hauert

Saul

Gültig bis am 9. September 2025

Ausgabedatum: 2. Februar 2024